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all 'esercizio delle stazioni radiotelegrafiche 
nel l 'Er i t rea e nella Somalia i ta l iana. (96) 

Approvazione di eccedenze d ' impegni 
per la somma di lire 24,236,802.78 verifica-
tesi sulle assegnazioni di alcuni capitoli del 
bilancio di previsione dell 'Amministrazione 
ferroviaria dello S ta to per l'esercizio 1907-
1908 e coperte per lire 18,050,587.15 da eco-
nomie e da maggiori en t ra te . (1) 

Approvazione di eccedenze d ' impegni per 
la somma di lire 52,814,209, verificatesi sulle 
assegnazioni di alcuni capitoli del bilancio 
dell 'Amministrazione ferroviaria dello S ta to 
per l'esercizio finanziario 1909-10. (2) 

Approvazione di eccedenze d ' impegni per 
la somma di lire 26,260,758.24 verificatesi 
sulle assegnazioni di alcuni capitoli del bi lan-
cio del l 'Amministrazione ferroviaria dello 
S ta to per l'esercizio finanziario 1912-13. (18). 

Modificazione dei di r i t t i di magazzinag-
gio in dogana. (63) 

Conversione in legge del Regio decreto 
4 agosto 1913, n. 1134, concernente la pro-
roga per l 'anno 1914 a favore dei comuni 
del Mezzogiorno cont inentale e delle isole 
di Sicilia e di Sardegna, pel concorso go-
verna t ivo a pareggio dei bilanci, consen-
t i t o con gli articoli 5 della legge 21 marzo 
1907, n. 116, e 6 della legge 14 luglio 1907, 
n. 538, e nelle proporzioni di cui al l 'ar t i -
colo 3 della legge 9 luglio 1908, n. 442. (69) 

Convalidazione del Regio decreto 9 ago-
sto 1910, n. 594, che ammet te al dazio di 
lire 4 il quinta le l'olio di arachide des t inato 
alla fabbricazione del sapone e modifica una 
nota del repertorio per l 'applicazione della 
tar i f fa dei dazi doganali . (61) 

Convalidazioni dei decreti Eea l i coi quali 
furono autor izzate prelevazioni di somme 
dal fondo di riserva per le spese impreviste 
dell'esercizio finanziario 1913-14, du ran te il 
periodo di vacanze pa r l amen ta r i dal 22 di-
cembre 1913 al 2 febbraio 1914. (86) 

Continuerà poi la discussione del bilan-
cio della marina, alla quale sarà presente 
l 'onorevole sottosegretario di S t a to B a t t a -
glieri, dovendo il ministro Millo aseentarsi 
per due giorni da E orna. 

M A F F I O L I . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
M A F E I O L I . Sono s ta te p resen ta te pa-

recchie interrogazioni ed interpel lanze con-
cernenti il disegno di legge sul con t r a t to 
di impiego pr ivato, ma ancora non si sono 
potu te discutere. Pa re anzi che sia inten-
zione del ministro di r imanda re a novembre 
Questa mater ia . 

Io ho anche p resen ta to una mozione su 
questo argomento e chiedo al Governo di 
consentire che essa venga discussa prima 
delle vacanze estive, t r a t t andos i di mater ia 
di t a n t a impor tanza , e di nessun aggravio 
pel bilancio dello S ta to . E credo con ciò 
di in te rp re ta re il pensiero di t u t t i i colle-
ghi, perchè noi abbiamo il dovere, pr ima 
di prendere le vacanze, non solo di esami-
nare l 'argomento, ma di af fermare la ne-
cessità della sollecita presentazione di un 
disegno di legge. 

M I G L I O L I . Chiedo di par lare . 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
M I G L I G L I . Anch' io ho p resen ta to una 

mozione sullo stesso argomento, ed associan-
domi alla proposta dell 'onorevole Mattioli 
chiedo ch'essa sia svolta ai primi di giugno. 

TESO. Anch' io mi associo a questa pro-
posta avendo presen ta to una mozione sullo 
stesso argomento. 

CAVASOLA, ministro di agricoltura, in-
dustria e commercio. Chiedo di par lare . 

P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
CAVASOLA, ministro di agricoltura, in-

dustria e commercio. Devo ret t i f icare una 
piccola inesat tezza, la quale però ha di per 
sè il valore di modificare a lquanto il senso 
e la p o r t a t a di una mia dichiarazione, che 
l 'onorevole Mattioli ha r icordato . 

Io non ho preso tempo fino a novembre 
per s tudiare, o meglio per incominciare 
lo studio, come pareva voler dire l 'onore-
vole Mattioli: ho preso tempo fino ad ot-
tobre o novembre, cioè alla r ipresa au tun -
nale dei lavori par lamentar i per presentare 
un proge t to ; ciò che è a lquanto diverso. 

Conosco pe r fe t t amen te l ' impor tanza del-
l 'argomento, nonché le vicende par lamen-
tar i dei proget t i che sono stat i successiva-
mente presenta t i . La mater ia è per sè stessa 
grave e diffìcile, perchè en t ra in un campo 
nuovo, t r a t t a n d o s i di regolare un rappor to 
giuridico che finora non ha una definizione 
propr ia ; ed io non poteva da un momento 
al l 'a l tro venire con mie concrete proposte 
da t radurs i in a t to . 

Perciò, quando fu t enu to a Roma il 
Congresso degli impiegati delle aziende pri-
vate , dichiarai con t u t t a leal tà che avrei 
s tudiato l ' a rgomento , t enendo presenti t u t t e 
le proposte già fa t t e ed i desiderati espressi. 
Però avrei f a t t o una promessa non con-
forme alla mia ab i tudine di sincerità, se 
avessi de t to che pr ima della chiusura estiva 
avrei presenta to le proposte. Dunque è in 
questo senso che ho preso tempo per la pre-
sentazione di un proget to concreto. 


